



TOUS LES SPORTS

En route pour l'Allemagne !

Événement. Douze membres du Cyclo loisirs rallient Rüsselsheim à l'occasion du 20e anniversaire du club. Récit de cet incroyable périple.

D'Évreux à Rüsselsheim à vélo. Un sacré périple sur le point de se finir pour les membres du Cyclo loisirs. Ils ont pris la route vendredi dernier et doivent arriver aujourd'hui dans la dernière ville-étape de leur défi, après 748 km de route.

Douze sportifs participent à ce voyage organisé à l'occasion du 20e anniversaire du club ébroïcien et du 35e anniversaire de son jumelage avec le Radsportverein Rüsselsheim. Ils ont traversé l'Eure, la Seine-Maritime, l'Oise et bien d'autres départements français avant de franchir la frontière allemande, hier jeudi.

Du beau temps

La première étape, de 125 km, a emmené les 12 cyclistes à Gournay-en-Bray (76). En cours de route, « *tout le monde s'est retrouvé à Saint-Léger-du-Bourg-Denis (76) pour un pique-nique réconfortant*, raconte Martine Bailly, une des deux accompagnatrices du groupe, en charge de l'organisation sur place. *Après un arrêt à Lyons-la-Forêt, ils sont arrivés à Gournay-en-Bray. Ils ont dû affronter un dénivelé de 1 096 m, donc un itinéraire assez vallonné.* »

Deuxième journée de route : direction Verberie (60). Les 98 km ont été avalés sous un beau soleil, ce qui a permis aux Eurois de s'arrêter un peu pour admirer le paysage, et notamment l'abbaye du Montcel. « *L'après-midi, l'un des participants, après avoir mangé deux parts de flan aromatisé au rhum, a fait une chute en remontant sur son vélo, due à la chaleur et aux effets de l'alcool* », explique Martine Bailly. Dimanche, après 130 km de route, le groupe a rejoint Corbeny (02) après un petit détour par la clairière de Rethondes, à Compiègne (60), où avaient été signés l'armistice du 11 novembre 1918 et celui du 22 juin 1940,



Les cyclistes ont découvert de jolis coins de la France

par le château de Pierrefonds (60) et par celui de Coucy-le-Château-Auffrique (02). « *Après le pique-nique, il a pris le chemin des Dames, admiré le monument en l'honneur de Napoléon et regagné l'hôtel pour la douche et le repas bien réconfortant*

au cours duquel notre président jusqu'ici absent nous a rejoints. »

Avant de rejoindre la frontière allemande, les cyclistes sont passés par la Moselle et ont découvert les champs de bataille de la Première Guerre mondiale.

Trente-cinq ans d'amitié

En trente-cinq ans de jumelage, les deux clubs en ont fait de la route pour se rendre visite !

En 1980, à l'initiative du RSV Rüsselsheim, 13 Allemands s'étaient rendus à Évreux à vélo pour faire connaissance avec le Cyclo loisirs, alors encore section du Vélo club ébroïcien (le club prendra son autonomie en 1995).

L'année suivante, les Eurois avaient à leur tour fait le voyage jusqu'à Rüsselsheim. Les voyages avaient perduré jusqu'en 1995. Puis, les deux clubs avaient décidé d'orga-

niser tous les trois ans un voyage commun à vélo ainsi qu'un voyage alterné dans le pays respectif de chaque club durant les deux ans de battement. En 1998, les deux clubs étaient partis en Corse et en 2001, en République tchèque.

Ce nouveau voyage, symbolique jusque dans le choix de la date de départ, le 8 mai, permet au club ébroïcien de rendre hommage, à sa manière, à l'amitié franco-allemande.

INFOS PRATIQUES

<http://cycloloisirsevreux.speedeure.com>